

Alcalde de Temuco Roberto Neira llama a reactivar el comercio en la Feria Pinto con millonaria inversión

"Nos vemos en la Feria"

La Feria Pinto de Temuco será transformada gracias al plan "Mejor Feria Pinto", impulsado por el alcalde Roberto Neira. Con una histórica inversión de \$1.800 millones, el proyecto busca revitalizar este emblemático espacio, mejorando la seguridad, modernizando la infraestructura y reforzando su impacto como motor económico y cultural en La Araucanía.



Desde sus inicios en el siglo XIX, el Barrio Estación, impulsado por la llegada del ferrocarril, ha sido un eje fundamental en el desarrollo de Temuco. La Feria Pinto, ubicada en este histórico sector, representa el corazón del comercio y la cultura de la ciudad. Originalmente concebida como un espacio de abasto para viajeros y residentes, hoy es el mercado más grande de la región, con cerca de diez mil metros cuadrados donde confluyen historia, tradiciones y economía.

En un llamado a todos los habitantes de Temuco y la región, el alcalde Roberto Neira invita a revitalizar la actividad comercial de este icónico lugar. "La Feria Pinto es el corazón de Temuco, un punto de encuentro para nuestra comunidad y visitantes. Queremos que vuelva a brillar como nunca", expresó el edil, destacando la millonaria inversión que transformará este histórico lugar.

Con una inversión de \$1.800 millones, el plan "Mejor Feria Pinto" promete un antes y un después para este importante centro de comercio y cultura. Esta iniciativa busca garantizar la seguridad, mejorar la infraestructura y optimizar la organización del espacio, devolviéndole el esplendor que lo ha caracterizado durante décadas.



Edelmira Gertner, presidenta del sindicato Los Fundadores

UN EJE DE IDENTIDAD REGIONAL

La Feria Pinto no solo es el principal punto de abasto del sur de Chile, sino también un lugar donde confluyen sabores, colores y tradiciones. Es el alma de Temuco, un reflejo de su historia y cultura que atrae tanto a residentes como a turistas. Sin embargo, los años y diversas problemáticas, como la venta informal y la inseguridad, han deteriorado su atractivo y funcionamiento.



Juan Paredes, presidente del sindicato El Porvenir

"Somos miles de familias en la Feria Pinto, y este proyecto nos devolverá la esperanza y el orgullo de pertenecer a este lugar", afirmó Edelmira

Gertner, presidenta del sindicato Los Fundadores. Por su parte, Juan Paredes, presidente del sindicato El Porvenir, agregó: "Esto lo estamos esperando hace muchísimo tiempo. La feria se está muriendo, y estos aportes nos permitirán levantarla nuevamente".

SEGURIDAD:

Un compromiso prioritario

La seguridad será uno de los pilares fundamentales de esta transformación. El plan contempla la incorporación de 30 funcionarios de seguridad que realizarán rondas permanentes, respaldados por vehículos y motos destinados exclusivamente a la vigilancia del sector, apoyados por 104 cámaras de vigilancia y 105 botones de pánico distribuidos en los cuatro bandejones de la feria. Estas medidas buscan no solo prevenir actos delictivos, sino también mejorar la percepción de seguridad de locatarios y visitantes.

"Queremos levantar la feria en un trabajo conjunto con los sindicatos. La seguridad es una preocupación de todos, y estamos actuando en consecuencia", destacó el alcalde Neira.

Mejoras urbanas para un espacio más amigable

El proyecto también incluye mejoras significativas en el entorno urbano. Entre las obras proyectadas se encuentran:

- La construcción de ciclovías en el bandejón Balmaceda.
- La renovación de veredas.
- La rehabilitación de fachadas históricas.

Estas iniciativas buscan hacer de la Feria Pinto un lugar más accesible y atractivo para los habitantes de Temuco y visitantes nacionales e internacionales. Además, se implementará el programa "Compóstate Bien", enfocado en el manejo de residuos y la educación ambiental. Por otro lado, se activarán mecanismos de apoyo para personas en situación de calle, un tema sensible que será abordado como parte del enfoque integral del plan.

Un impacto económico y social

La revitalización de la Feria Pinto no solo beneficiará a los comerciantes, sino también a toda la región, consolidándola como un motor de desarrollo económico y un punto de atracción turística.



"Este proyecto dignifica al comerciante y pone a Temuco en el mapa de las grandes ciudades", comentó el concejal Esteban Barriga.



Por su parte, la concejala Claudia Peñailillo subrayó la importancia de una gestión colaborativa. "La Feria Pinto enfrenta múltiples desafíos, y necesitamos el compromiso de otras municipalidades de la región. Este es un espacio valioso que no podemos revitalizar solos", afirmó.

Un futuro prometedor

El "Plan Mejor Feria Pinto" representa una apuesta por el futuro de Temuco y su comunidad. Con esta transformación, la Feria Pinto está destinada a ser más que un espacio de comercio; será un símbolo renovado de identidad y orgullo para La Araucanía. Locatarios, vecinos y turistas podrán disfrutar de un espacio renovado, seguro y lleno de vida, donde la tradición y la modernidad convergen para escribir un nuevo capítulo en la historia de la ciudad.

¡Nos vemos en la feria!